



Palau 通信 Alii⑤

2022 年 2 月



ついにコロナがパラオでも流行り始めた

Alii(こんにちは)、12 月末まではパラオは実質コロナがゼロでしたが、1 月ごろから蔓延し始め、1 月は 3 週間ほど全ての学校が休校になりました。ただ、オンラインなどを使い授業は続けられました。通信料などは国からの補助があり各家庭で、差が出ないように工夫されていました。休校期間中に私のような外国人も含め大人はブースターを、子どもたちも 2 回目までのワクチンを打ち終わりました。



1 人ずつ個別に学校に来て指導している様子。親も来て勉強の仕方を聞きにくる場面もありました。

私が勤務しているガラスマオ小学校はとても小さな学校なので、オンラインを使いつつ、時間を分けてひとりずつ生徒を学校に呼ぶことで対面の授業も行っていました。対面は週一回程度で実施していました。



私が答えを確認している間に 5 年生の生徒が 1 年生の生徒に算数を教えている様子

休校を終え最初の週は、私の勤務校では多くの先生たちが陽性になり自宅隔離を余儀なくされており、私を含め 3 人の教員で全ての授業を行いました。学年をくっつけてみるなどして、工夫しながら授業を行いました。